

LA PALMA

ESPAÑA REMOTA
Arte entre el Malpaís y los Volcanes

LUNES 16 AL SÁBADO 21
SEPTIEMBRE 2024

CLUB MATADOR

INVITACIÓN AL VIAJE

“Y el reposo del fuego es tomar forma con su pleno poder de transformarse. Fuego del aire y soledad del fuego al incendiar el aire que es de fuego. Fuego es el mundo que se extingue y prende para durar (fue siempre) eternamente.”

José Emilio PACHECO, Don de Heráclito

La Palma, “la isla bonita”, es absolutamente desconocida para el gran público. Tomando como base Tazacorte, descubriremos un mundo volcánico con los cielos más limpios del planeta, en el que arte y naturaleza están en armónica comunión: el observatorio astronómico del Roque de los Muchachos, la belleza del Barranco de las Angustias y la Caldera de Taburiente, el asombro del bosque de laurisilva y el parque natural de Las Nieves.

Preciosa y exuberante, esta isla canaria en medio del océano Atlántico, geográficamente africana y culturalmente europea, es también reflejo de una España que gobernó durante siglos un imperio multicultural. Fue un activo centro comercial que atrajo desde comienzos del XVI a súbditos flamencos con una economía basada en la exportación del preciado azúcar a Amberes, la ciudad de los Países Bajos españoles convertida en epicentro de su comercio.

Dueños de extensas plantaciones de caña e ingenios azucareros, los comerciantes y hacendados flamencos, con sus peculiares devociones y gustos artísticos, lograron traer a la isla desde las principales ciudades de Flandes y Brabante un conjunto de maravillosas tallas y pinturas que aún hoy se conservan en las iglesias y ermitas para las que fueron adquiridas. Todo ello y más hacen de La Palma una singular e inesperada muestra del mejor arte flamenco en la ruta internacional del azúcar que durante siglos unió la isla española con el norte de Europa, creando una sociedad híbrida que todavía hoy pervive.

Hemos incluido numerosas comidas y cenas en restaurantes muy especiales, y nos alojaremos en una hacienda-museo de alto valor arquitectónico y artístico en La Palma.

Espero poder saludaros personalmente a mediados de septiembre en una isla enigmática, secreta y espectacular, con visitas privadas a mansiones y colecciones de arte.

¿Nos acompañáis?

Mikel González

1.

LUNES

16 de septiembre

Madrid / La Palma

Llanos de Arinade

- Tazacorte

Vuelo destino La Palma, salida 12.15h. Llegada al aeropuerto de Santa Cruz (hora local) a las 14.20h.

Visita a Los Llanos de Aridane, a cuya Plaza de España, cubierta por once impresionantes laureles de Indias que junto con las palmeras reales fueron traídos desde Cuba por emigrantes a mediados del s.XIX para embellecer el paseo de su pueblo natal, se asoman el Ayuntamiento y la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios (s.XVI). Los laureles se han convertido en símbolo de la ciudad e inspiración de poetas y viajeros, siendo, sin duda, los más longevos de la isla. Los Llanos cuenta con un gran conjunto de pinturas murales monumentales realizadas por grandes creadores nacionales e internacionales: Albert Oehlen, Fernando Bellver, Javier de Juan, Javier Mariscal, Ceesepe, Okuda San Miguel...

Traslado a La Hacienda de Abajo (Tazacorte).

Acomodación. **Cena de bienvenida incluida.** Alojamiento.

2.

MARTES

17 de septiembre

Santa Cruz de

La Palma

- Tijarafe

Desayuno.

Traslado a Santa Cruz de La Palma.

Visita a una Casa-Palacio privada (siglo XVI). Al este de la isla de La Palma, Santa Cruz –su capital– es una ciudad histórica de largo acervo. Fundada el 3 de mayo de 1493 por el adelantado Alonso Fernández de Lugo, fue puerto importante en la ruta entre Europa y las colonias en América. El siglo XVI fue su época de mayor esplendor al convertirse en tercer puerto de Europa después de Amberes y Sevilla. Conjunto histórico-artístico, la ciudad posee templos con abundante arte religioso flamenco y una singular serie de balcones de madera labrada que miran hacia el mar. Como sede del primer Juzgado de Indias, Santa Cruz de La Palma vio pasar muchas de las riquezas que los españoles trajeron de sus colonias en América. La ciudad conserva un amplio patrimonio en arquitectura, con casas solariegas de estilo colonial entre calles fabricadas con adoquines.

Visita a una colección privada. **Almuerzo incluido en el Casino de Santa Cruz de la Palma.**

Traslado a Tijarafe y visita privada a museo cerrado al Centro de Arte de la Fundación 20/21, sede de la colección privada musealizada del galerista y coleccionista alemán Stefan Röpke. La colección permanente, dedicada al arte contemporáneo español, incluye obras de Julio González, Tápies, Chillida, Oteiza, Juana Francés, Manolo Millares, César Manrique, Esteban Vicente, Antonio Saura y el grupo El Paso. El edificio, diseñado por el estudio Enguita & Lasso de la Vega, se compone de tres volúmenes de dimensiones y alturas diferentes que se adaptan al paisaje y a la escala de las edificaciones del entorno. Exposición temporal: “La Historia. Una perspectiva microcósmica + Anselm Kiefer: dar sentido al sin sentido”.

Tazacorte. Cena libre. Alojamiento.

3. MIÉRCOLES 18 de septiembre Ruta de los volcanes Faros Salinas

Desayuno.

De camino al sur, veremos los efectos de la erupción del volcán Tajogaite en 2021. A los pies de Fuencaliente, a una altura de 650m, surge el cono del volcán San Antonio, con 3.000 años de antigüedad. Se abre a toda la vertiente oeste de La Palma, salpicada de pequeños pueblos. El Teneguía erupcionó en 1971 y se halla situado por debajo del anterior. Descenderemos desde el cráter de San Antonio entre un paisaje árido de escorias volcánicas y dunas de arena negra, salpicado por viñedos y matorrales, en permanente contraste con un mar de color azul intenso. Poco después llegaremos a los pies del Teneguía, el volcán más joven del archipiélago canario, con sus fumarolas sulfurosas y los ríos de lava que descendieron hasta derramarse en el mar. El paisaje es espectacular por su aridez y describe con dramatismo la extraordinaria fuerza de una erupción. El sendero termina en el Faro y Salinas de Fuencaliente, en la punta más meridional de La Palma.

Almuerzo incluido en El Jardín de las Salinas.

Regreso a La Hacienda de Abajo.

Cena libre. Alojamiento.

4.

JUEVES

19 de septiembre

El Roque de los

Muchachos

- P.N. Las Nieves

Desayuno.

Parada en el Mirador del Time para disfrutar de impresionantes vistas sobre Tazacorte: plataneras, mar y montaña.

Continuación hacia el observatorio astrofísico del Roque de los Muchachos, ubicado a 2.396m de altitud (para alcanzarlo, superaremos el célebre “mar de nubes”): un prestigioso centro de investigación científica a nivel internacional que cuenta con una de las baterías de telescopios más avanzada del mundo, entre los que destaca el Gran Telescopio Canarias, actualmente el mayor telescopio óptico-infrarrojo del planeta. Toda una mega-instalación a caballo entre arquitectura, ciencia y paisaje. Tras la visita, continuación al cercano Mirador, ubicado al borde del Parque Nacional de la Caldera de Taburiente. A nuestros pies se abrirá una vista impresionante: una gigantesca caldera volcánica de 1.500m de profundidad cubierta de árboles, con rocas volcánicas de formas caprichosas.

Almuerzo incluido.

Bajaremos por el Parque Natural de Las Nieves, en la costa nororiental de la isla.

Regreso al hotel.

Cena libre. Alojamiento.

5.

VIERNES

20 de septiembre

Barco

- Caldera de

Taburiente

Desayuno.

Por la mañana, navegaremos por los acantilados de La Palma avistando lugares como la Cueva Bonita, el Porís de Candelaria, la Cueva Colorada, el Porís de Puntagorda y la Playa de la Veta. Regreso a La Hacienda de Abajo y tiempo libre.

A última hora de la tarde, traslado a una hacienda privada en la Caldera de Taburiente.

Cena incluida en uno de los lugares del mundo con mejor cielo para la observación astronómica.

Regreso al hotel. Alojamiento.

6.
SÁBADO
21 de septiembre
La Cumbrecita
- Real Santuario
de las nieves
/ Madrid

Desayuno.

Nos despedimos de La Palma desde el Mirador de La Cumbrecita sobre la Caldera de Taburiente. Traslado al Barranco de Las Nieves. Visita al Real Santuario de Nuestra Señora de Las Nieves. **Almuerzo ligero incluido.**

Traslado al aeropuerto de Santa Cruz de La Palma para tomar vuelo de regreso.

Llegada a Madrid.

Fin de servicios.

Los itinerarios podrán modificarse por causas-logístico operativas (se entregará versión definitiva a los inscritos aproximadamente 3 días antes de la fecha de salida).

PRECIOS

Precios
por persona:

En hab. doble estándar, mín. 20 viajeros: 2.395 €

En hab. doble estándar, mín. 15 viajeros: 2.495 €

En hab. doble estándar, mín. 10 viajeros: 2.795 €

Suplemento por habitación doble estándar uso individual: 895 €

El precio incluye:

- Billetes de avión para los trayectos Madrid/La Palma/Madrid en clase turista con la compañía Iberia (horas locales en ambos casos).
- | | | | |
|---------------|---------------|-----------------|-----------------|
| 16.Septiembre | Iberia-IB3842 | Madrid-La Palma | 12.15h.-14.20h. |
| 21.Septiembre | Iberia-IB3843 | La Palma-Madrid | 15.10h.-18.55h. |
- Tasas de aeropuerto por importe de 27 € (revisables hasta 21 días antes de la salida).
 - Estancia en La Palma (5 noches) en el hotel señalado en el itinerario, en régimen de alojamiento y desayuno. Habitaciones dobles (individuales con suplemento)
 - 4 almuerzos y 2 cenas (bebidas incluidas).
 - Todos los traslados necesarios en medio de transporte privados.
 - Entradas a museos y visitas especificadas.
 - Acompañamiento de un representante de la Agencia Organizadora: Mikel González (guía).
 - Seguro de asistencia en viaje (Mapfre Asistencia).
 - Viaje sujeto a condiciones especiales de anulación (ver más abajo).

El precio no incluye:

- Seguro de cancelación de viaje (Mapfre Asistencia).
- Almuerzos y cenas distintas a los señalados anteriormente.
- Traslados distintos a los específicamente indicados como incluidos en el programa.
- Extras en general (tales como servicio de lavandería, propinas adicionales personales a chóferes/guías/maleteros, llamadas telefónicas, etc.).

Pueden realizar sus pagos por transferencia, bizum, en efectivo, con tarjeta de crédito (exclusivamente Visa o MasterCard) o cheque. No se permiten pagos con American Express o Diners Club bajo ningún concepto.

**Plazos de
Inscripción:**

Depósito de 950 € al formalizar la reserva (a partir del 31 de mayo de 2024)*

Importe restante: a más tardar el 12 de agosto de 2024

*exclusivamente a partir de las 10am y en el teléfono 915249210

Más información: María José Carral – mariajose.carral@mundoamigo.es

Cuentas para transferencias:

ENTIDAD: CAIXABANK

BENEFICIARIO: VIAJES MUNDO AMIGO S.A.

CUENTA (IBAN): ES77 2100 3919 2202 0007 5735

ENTIDAD: BBVA

BENEFICIARIO: VIAJES MUNDO AMIGO S.A.

CUENTA (IBAN): ES84 0182 0917 0902 0169 3174

ENTIDAD: BANCO SANTANDER

BENEFICIARIO: VIAJES MUNDO AMIGO S.A.

CUENTA (IBAN): ES35 0049 0516 3521 1027 3872

(Se ruega indicar en el campo de observaciones de la transferencia la referencia CLUB MATADOR LA PALMA 2024)

CONDICIONES GENERALES: Las siguientes normas obligarán a las partes transcribiendo, desarrollando o completando el Real Decreto 1/2007 de 16 de noviembre en la que se aprueba el texto refundido de la Ley General para la Defensa de los Consumidores y Usuarios y otras leyes complementarias, y sin oponerse de modo alguno a la misma. Las materias no reguladas en estas condiciones se regirán por la citada Ley. Los precios indicados han sido calculados en base a un mínimo de 10 personas. En caso de no alcanzar el número mínimo de personas tendría lugar una alteración del precio o la anulación del viaje. Tanto en uno como en otro caso se procederá a comunicarlo al cliente con un mínimo de 10 días de antelación a la fecha de salida prevista. La agencia organizadora se reserva la posibilidad de modificar la prestación de los servicios cuando lo considere necesario para el adecuado desarrollo del mismo.

ANULACIONES: El cliente puede desistir de los servicios solicitados o contratados en cualquier momento y tiene derecho al reembolso de las cantidades que haya abonado, debiendo indemnizar a la agencia organizadora en las siguientes cuantías: en caso de viajes combinados abonará los gastos de gestión en la cuantía de 150 € por persona, los de anulación debidamente justificados y una penalización consistente en el 25% del importe total del viaje si el desistimiento se produce con más de 30 días y menos de 45 días de antelación a la fecha de iniciación del viaje; el 50% entre los días 29 y 16, el 75% entre los días 15 y 10, y el 100% dentro de los 9 días anteriores a la salida. En el caso de haber adquirido entradas para espectáculos, no admiten reembolsos de ningún tipo y se penalizarán las anulaciones por el importe total del coste de las mismas. Igualmente, de no presentarse a la hora prevista de salida, el cliente no tendrá derecho a devolución alguna sobre la cantidad abonada. La agencia organizadora será una mera intermediaria entre el cliente y la cia. de seguros (Mapfre Asistencia) en el caso de producirse una anulación, debiendo abonarse los gastos de anulación que concurran y procediéndose después a reclamárselos a la aseguradora.

Adicionalmente a las cantidades devengadas por los porcentajes pactados anteriormente, el viajero deberá pagar los servicios turísticos que estén sujetos a condiciones económicas especiales de contratación y cancelación y que no permitan el reembolso de lo pagado por tal concepto. Tales servicios consisten en: tarifas especiales de avión/tren/barco/vehículos de alquiler como buses, furgonetas o similar (negociadas para individuales o grupos), tarifas especiales de alojamiento (negociadas para individuales o grupos), tarifas especiales de almuerzos/cenas en restaurantes (negociadas para individuales o grupos), tarifas especiales de entradas a espectáculos/museos/monumentos, tarifas especiales de guías locales y/o visitas guiadas (negociadas para individuales o grupos), pólizas de seguro de asistencia (con o sin protección parcial por cancelación) o cualquier servicio similar objeto de negociación de tarifas especiales